

Ángel Fournier incrementa su preparación de cara al clasificatorio continental



La Habana, 4 Mar (JIT) El líder del remo cubano Ángel Fournier, incrementa sus aptitudes físicas en el entrenamiento de altura que realiza por estos días en México, con miras al clasificatorio continental de abril para Tokio 2020, que será en Brasil.

«Hemos hecho un buen entrenamiento. Ya llevamos varios días y todo ha transcurrido según lo previsto», destacó el campeón de los Juegos Panamericanos de Lima 2019.

«Estamos todo el tiempo supervisados por nuestro entrenador Joan Manuel Paula y hasta ahora hemos cumplido el plan», señaló quien optará por una de las tres plazas que otorgará su modalidad, el single masculino (M-1X), peso abierto en la eliminatoria olímpica.

«Regresaremos a Cuba el día 16 para viajar a Río de Janeiro el 20, lo que nos permitirá adaptarnos y remar también en la sede», concluyó el séptimo en el single de los Juegos Olímpicos de Londres 2012.

También se prepara en el lago Xochimilco de la Ciudad de México la dupla cubana que integran Milena Venega y Rayma Ortiz, acompañados todos por la doctora Rita Martínez.

Ellas, como Osvaldo Pérez y Alexei Carballosa que entrenan aquí, están comprometidos con la clasificatoria de Cuba para la capital nipona.

Sus embarcaciones de remos cortos, peso ligero (2X PL) tendrán más posibilidades que la de Fournier, pues serán cinco los boletos en disputa en cada sexo.

La eliminatoria tendrá asiento en Río de Janeiro del 2 al 5 de abril venidero, confirma el último boletín del comité organizador.

Los concurrentes podrán disponer de un campo de entrenamiento previo, del 28 de marzo al primero de abril.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/216006-angel-fournier-incrementa-su-preparacion-de-cara-al-clasificatorio-continental>



Radio Habana Cuba